



# Laurentiusbote

## Achauer Pfarrbrief

Juli/August 2022

Liebe Achauerinnen und Achauer!

Die vergangene Zeit hat uns wieder einiges an normalem Leben ermöglicht. Leider müssen wir befürchten, dass es nicht dabeibleiben wird. Trotzdem haben wir jetzt die Sommermonate vor uns. Aktuell ist es gerade sehr heiß und trotz Gewitter außergewöhnlich trocken. Viele freuen sich auf Urlaub und Erholung, die in diesem Jahr auch wieder leichter möglich sein werden. Dennoch werden viele Menschen von unterschiedlichen Sorgen bewegt, die den Blick in die Zukunft trüben. Was wird der Herbst bringen? Wie entwickeln sich Krieg und Wirtschaft? Werden wieder Rekordtemperaturen purzeln? Oder Unwetter und Waldbrände wüten?

Mitten im August gibt es für uns Achauer zwei sehr schöne Feste: Am 10. 8. feiern wir unseren Kirchenpatron, den wir am Sonntag, 7. 8., vor-feiern werden. Und am 15. August Maria Himmelfahrt, zwei Feste mit gigantischem Hoffnungspotenzial: Der Diakon Laurentius stellte sich Kaiser Valerian entgegen, verteilte das geforderte Kirchenvermögen an die Gemeinde und stellte die Kranken und Armen als eigentliches Vermögen der Kirche dem Kaiser vor. Das war sein Todesurteil – und machte ihn schon im 3. Jahrhundert so unsterblich, dass an ihn bis heute in vielen Gottesdiensten weltweit gedacht wird.

Es ist eine sehr alte Überzeugung vieler Christen, dass Maria als erster Mensch mit Leib und Seele in den Himmel aufgenommen worden ist. Maria erscheint so auch als unglaubliche Hoffnungsgestalt. Zu Beginn der Ferien werden wieder einige beherzte Achauerinnen und Achauer zu Fuß nach Mariazell zu dieser Frau der Hoffnung pilgern. Viele Menschen haben die Erfahrung gemacht, dass die Magna Mater Austriae, wie die Muttergottes von Mariazell genannt wird, eine große Helferin für den Frieden ist.

So wünsche ich Ihnen allen für diesen Sommer gute Tage der Erholung und auch die Kraft, hoffnungsvoll in die Zukunft zu blicken.

Vielleicht sehen Sie um das Fest unseres Kirchenpatrons eine Sternschnuppe der Perseiden – die einfach schön aussieht und Mut geben kann, auch selbst zu Hoffnung bringenden Sternschnuppen (Shooting Stars of Hope) für die Mitmenschen zu werden

Ihr

Pfr. Bernhard Mucha



### **Achau hilft**

*Wie Sie schon erfahren haben, beteiligt sich die Pfarre an der Aktion „Achau hilft“. In der Pfarrwohnung sind wieder Flüchtlinge untergebracht. Es gibt eine Spendenbox in der Pfarrkirche. Sie können jedoch auch unter dem Kennwort „Spendenbox Ukraine“ auf das pfarrliche Konto spenden. IBAN: AT03 3225 0000 0023 9533*

**Juli - August 2022**

**Unsere Termine und Gottesdienste, Änderungen möglich**

2.	Sa.	17:00	Wortgottesdienst
3.	14. So. im Jahreskreis	9:00	Eucharistiefeier +Ossy und Walter Hertl
4.	Mo.	7:00	Eucharistiefeier zum Start der Fußwallfahrt
7.	Do. <b>MARIAZELL</b>	17:00	Messe mit den Fußwallfahrern am Gnadenaltar
9.	Sa.	17:00	Vorabendmesse
10.	15. So. im Jahreskreis	9:00	Eucharistiefeier
16.	Sa.	17:00	Wortgottesdienst
17.	16. So. im Jahreskreis	9:00	Eucharistiefeier +Gerhard und Matthias Grabner
23.	Sa	17:00	Vorabendmesse
24.	17. So. im Jahreskreis	9:00	Eucharistiefeier
30.	Sa	17:00	Vorabendmesse
31.	18. So. im Jahreskreis	9:00	Eucharistiefeier
6.8.	Sa	17:00	Vorabendmesse
7.	<b>Patrozinium Laurentius</b>	9:00	Eucharistiefeier
<b>13.-18. August Pfarrlager in Muggendorf</b>			
13.	Sa	17:00	Vorabendmesse
14.	20. So. im Jahreskreis	9:00	Eucharistiefeier +Cousin und Cousinen Burger und Edhofer
15.	Mo. <b>Maria Himmelfahrt</b>	9:00	Eucharistiefeier
20.	Sa	17:00	Wortgottesdienst
21.	21. So. im Jahreskreis	9:00	Eucharistiefeier +Leopoldine Dubovy
27.	Sa	17:00	Vorabendmesse
28.	22. So. im Jahreskreis	9:00	Eucharistiefeier
3.9.	Sa	17:00	Vorabendmesse
4.	23. So. im Jahreskreis	9:00	Eucharistiefeier

***Bibliotheksstunden in den Ferien beachten!***

***Pfarrliche Kanzleistunden und entsprechende Anliegen derzeit bitte auf Anfrage  
(Tel: 02236-71325, wird direkt auf das Mobiltelefon des Pfarrers weitergeleitet)***